

Priorizamos la salud y la economía de las y los guerrerenses: Héctor Astudillo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Priorizamos la salud y la economía de las y los guerrerenses: Héctor Astudillo



*Se prevé que el jueves reinicien algunas actividades en Guerrero a un 30% de su capacidad

*Sigue a la baja la tendencia de hospitalización

*Guerrero acumula 5 mil 518 casos y 892 defunciones por Covid-19

Chilpancingo.- Ante la posibilidad de que Guerrero cambie de rojo a naranja en el semáforo epidemiológico del gobierno federal para este jueves, el gobernador Héctor Astudillo Flores enfatizó que ante todo se debe privilegiar la salud y la reactivación de la economía de las y los guerrerenses que se están viendo afectados por la pandemia del Covid-19.

Durante su mensaje diario a través de sus redes sociales, el titular del Ejecutivo guerrerense aprovechó para agradecer a la Universidad Autónoma de Guerrero por el apoyo brindado para realizar pruebas de Covid-19 en Acapulco y Chilpancingo.

Astudillo Flores mencionó que prevenir más contagios es un asunto de salud, no de rencores ni descalificaciones, “es importante ante todo la salud y la reactivación de la economía de los guerrerenses que es importante moverla”, apuntó.

Señaló que se prevé reactivar algunas actividades a partir de este jueves, para lo cual se están coordinando con los ayuntamientos.

En otro tema, indicó que las vacaciones inician el 6 de julio como una medida para seguir cuidando a las y los trabajadores, asegurando que es preferible que el gobierno adelgace lo máximo.

Las cifras del Covid-19 en Guerrero



En la presentación de la evolución de la pandemia de Covid-19, el secretario de Salud, Carlos de la Peña Pintos informó que en Guerrero hay 5 mil 518 casos confirmados en 76 municipios y 892 defunciones.

Acapulco ocupa el primer lugar con 3 mil 143 casos y 488 fallecimientos, seguido de Chilpancingo con 624 casos positivos y 85 defunciones. Detalló que se presentaron 112 nuevos casos en las últimas 24 horas.

En cuanto a la ocupación de camas Covid, se tiene el 43 por ciento general con 326 hospitalizados, de estos, 162 se encuentran estables, 95 graves y 69 intubados.

Indicó que la tendencia es a la baja sobre la necesidad de hospitalización de pacientes con Covid-19, sin embargo Guerrero sigue en semáforo rojo, que podría cambiar a naranja.

